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各団体からのごあいさつ 

八代地区のお知らせ 

 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八代地区土地改良事業推進協議会では、農業用施設（関係者２戸以上）を補修するための原材料を

支給しています。農道の補修や水路の補修を希望される箇所があれば、協議会事務局（八代支所）ま

でご連絡ください。 

なお、八代地区全体の農業用施設を対象にしていますが、「農地・水保全管理支払事業」に取り組ん

でいる地域（八代南土地改良区）以外の地域を優先します。 

また、来年度以降、農道・水路・ため池等の土地改良事業を要望される箇所（関係者２戸以上）が

あれば、７月末までに協議会事務局（八代支所）までご連絡ください。 

連絡先 ☎９２－０００３ 

 

４月～５月にかけて各団体で今年度の総会が行われました。 

今年度の各会長からのごあいさつを掲載します。（敬称略） 

この度総会において会長に再任させていただきました。今年度も皆様方の協力を得て、地域活性化に

向けて頑張りたいと思います。 

八代地区生活交通については昨年度から協議を重ねてきましたが、今年度は実現に向けて事務局その

他関係機関とより具体的に話し合い、超高齢化社会を迎えるなかで、実情に応じた生活交通体系を築い

てまいりたいと思います。また、里の案内人も昨年 12 月に組織を立ち上げました。現在 10 人の里の

案内人で貸出可能な空き家調査その他の移住対策事業を進めています。困難も多々ございますが、精一

杯取り組んでまいります。 

今年度もご指導、ご協力の程 

よろしくお願いいたします。 

 

前年に引き続き、今年度も会長に就任することとなりました。皆様方のご支援、ご協力の程、よろし

くお願いいたします。 

八代地区連合自治会では、八代地区各団体のご協力を頂き、昨年 10 月に自主防災組織を立ち上げる

こととなりました。周南市においても 100%自主防災組織が立ち上げられました。今年度より、毎年

防災資機材を購入し、万が一災害が発生した時には、使用出来るよう計画しております。少しでも皆様

方のお役に立てればと考えております。昨年 12 月には小学校の避難訓練にも参加しましたが、今年度

も参加する予定にしております。近年人口減少、老齢化で我々の生活は年々厳しいものとなっておりま

すが、八代地区の活性化に於いても今後鶴里コミュニテイ協議会、八代地区社会福祉協議会等の各団体

と協力して取り組んでいく所存でございます。 

皆様と共に力を合わせて頑張りますのでよろしく 

お願いいたします。 

鶴里コミュニティ協議会 会長 吉岡 明博 

八代地区自治会連合会 会長 吉松 省三 

●平成 28 年度役員紹介● 

会長：吉岡明博、副会長：佐伯育夫、佐藤卓也、監事：吉村賢次、河村紫津子

教育部会長：髙原明、環境・地域振興部会長：佐伯信治 

 

●平成 28 年度役員紹介● 

会長：吉松省三、副会長：久行信明、上田悟 

監事：久行洋二、弘中昇  

 

■八代地区土地改良事業推進協議会からのお知らせ 
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開催日：8 月 15 日(月) 

時間：18：00 より 

場所：鶴いこいの里  

交流センター駐車場 

ツル通信 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鶴いこいの里水泳プール 

 

周南市内の公民館だよりをインターネットでもご覧になれます！ 

「周南市コミュニティ推進連絡協議会」で検索！ 

http://gokan-furusato.org/community/community.html 

期間：7 月 19 日(火)～8 月 31 日(水) 

開場時間：13：00～17：00 

休場：8 月 13 日(土)～16 日(火) 

注意事項：小学生未満の人は、保護者同伴 

使用料：高校生以下…50 円、一般…150 円 

     

 

■行事予定 

■鶴いこいの里交流センター定期利用団体（新規）の紹介 

 定期利用団体の講座に参加してみたい方は、鶴いこいの里交流センターまでお問い合わせください。 

              ≪お問い合わせ先≫ 鶴いこいの里交流センター ℡９２－０００３ 

 

日頃より、ツル保護にご協力いただき誠にありがとうございます。ツルの保護も、明治２０年の捕

獲禁止令より今年で１２９年。来年には１３０周年を迎えます。近代以降、日本で一番長く自然保護

を続ける八代地区に今後もツルが渡来しづけられるよう今後ともよろしくお願いします。それでは、

ツル関係のトピックスを３点ほど。 

■平成２７年度は８羽ツルがやってきました。 

昨年は、１０月２８日の３羽を始めとして、８羽のツルの渡来がありました。近年の傾向として、

３月に入ってから、北帰行の途中に立ち寄ったとみられるツルの渡来が確認されるようになりました。

昨年は非常に残念なことに、１羽のツルが飛び去ってしまいましたが、本年は昨年度よりも多くのツ

ルが渡ってくることを願っています。＊ツルの渡来数 

は同時に確認できた最大羽数としています。 

■保護ツル３羽がやってきました。 

５月１７日、鹿児島県出水市より保護ツル３羽がや

ってきました。１羽は幼鳥、２羽は亜成鳥です。どの

ツルも大変元気にケージ内で過ごしています。この３

羽の飼育中の様子を「周南のナベヅル」Twitter

（https://twitter.com/crane_shunan）でも公開し

ています。＊PC、スマートフォンでご覧いただけます。 

■八代地区が「生物多様性保全上重要な里地里山」に選定されました！ 

八代地区は、国際的にも重要なツルの越冬地であることや住民による環境維持活動などが評価され

昨年１２月、環境省より「重要里地里山 熊毛八代（鶴の里八代）」に選定されました。全国５００か

所、山口県内では７か所のみが選ばれており、地域ブランドづくりなどに活用できそうです。（選定に

よる規制はありません。） 

＊参考 http://www.env.go.jp/nature/satoyama/jyuuyousatoyama.html 

【移送された保護ツル】 

夏まつり 
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八代社協だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

☆八代地区社会福祉協議会 総会 開催            

平成２８年度地区社協の総会を去る５月２５日に開催しました。 

議題は次の通りでしたがいずれも満場一致で承認可決しました。 

１.平成２７年度事業報告・決算報告 

２.役員改選 本年度改選期であったため事前に協議。 

３.平成２８年度事業計画・予算案 

※本年度努力点について 

・友愛便（熊北診療所等送迎事業）の継続 

・便利屋さんの更なる充実          

・見守り活動の充実 

○敬老会記念行事（９月２5 日予定） 

 

☆福祉員研修会 開催 

去る４月 13 日福祉員研修会を開催しました。福祉員のほとんどの方々が出席され熱心な協議がなさ

れました。今年度も「見守り活動」に重点を置き、一人暮らしの高齢者や後期高齢者夫婦とのコミュ

ニケーションをとり、良き相談相手になれるよう民生委員さんやコーディネーターさんと連携しなが

ら活動を進めることにしています。よろしくお願いします。グループ長さんは次の方々です。   

なお、6 月から 7 月に 

かけて各地区グループに 

見守り活動の情報交換会 

（需給調整会議）を予定 

しています。 

●一般指定寄付 

ご芳名 ご住所 備考 

河佐 一槌 上須野河内 長年にわたり毎月 1 回 

河野 利江 上市  

  

善意銀行 ありがとうございます。 
（敬称は省略させていただいております。） 

【総会の様子】 

ご誕生おめでとう！！ 

新畑 佐藤 虹 ちゃん 

平成 28 年 4 月 15 日誕生 

健やかなるご成長を祈念いたします。 

(八代社協よりお祝い金を差し上げました。) 

 

 

●平成 28 年度役員紹介● 

会長：徳本仁（留任）、副会長：浅野忠臣（留任）、弘中昇（新任）、

事務局長：手島康成（留任）、事務局次長：久行保子（留任）、会計：

河村紫津子（留任）、監査：吉松一夫（留任）、向出直則（新任） 

 

●各地区のグループ長さん● 

【上・中・下魚切地区】寺本宣弘 【大迫・松尾・吉国・中郷・市地区】河村清 

【新畑・須野河内地区】弘中昇  【河原畑・原・上河内地区】吉松敬格 

☆いきいき百歳体操          

 

頑張っています！！ 

【いきいき百歳体操】 

本年度周南市の奨めもあって 5 月からいきいき百歳体操 

をはじめました。会員を募集したところ 18 名の参加があり 

予想以上の盛況振りです。これから 8 月 31 日まで毎週水曜

日の 10 時から 11 時まで実施します。3 ヶ月間の実施効果

を見て次を考える事にしています。高齢になっても「足腰を

丈夫に保てるように」ということを目標にしています。今か

らでも参加できます。 

                    連絡先 徳本 

仁 91－2036 


